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UNO DE LOS COLEGIOS MÁS ANTIGUOS DE CHILE 

El Colegio de Arte y 

Cultura San Antonio    
   

    2 Ani ri _ 
En la ceremonia se reconoció a exalumnos y profesores del establecimiento, entre ellos, el 
cronista de diario La Prensa, Hugo Rey Acosta. 

e Ceremonia de conmemoración se desarrolló en vivo y que va a seguir cre-— nozca. El director Claudio — nidad — educativa — del 
-. z ciendo con un solo objeti- Cisternas, subrogante del Colegio de Arte y Cultura 

el Teatro Provincial de Curicó. vo, como dijeron en 1734: DAEM, lo dijo: queremos — San Antonio, del que for- 
dar instrucción a nuestros también la categorización mó parte como docente. 
estudiantes, cargados con — de esta escuela para que En su intervención, tam- 
valores, con el apoyo de la sea mejor reconocida. ?n valoró que su hijo, el 
familia, con docentes y con — Creo que se merecen estoy — actual diputado Hugo Rey 
asistentes de la educación mucho más. También fue Martínez, cursó sus estu- 
comprometidos. Y ese es muyemotivo haber visto o — dios en el mismo estableci- 
nuestro objetivo: a través — leído una carta del presi miento. 
del arte y la cultura, formar dente de la Cámara de Rey Acosta recordó que el 
estudiantes íntegros que Diputados en este recono- — colegio fue fundado en el 
estén insertos en la socie- cimiento, en los 291 años  año1734 bajo el nombre de 
dad', sostuvo. de existencia de la escuela — San Francisco, en la locali- 

más antigua dad de Tutuquén, junto al 
RECONOCIMIENTOS gente, que está Convento de San Francisco, 
En otro aspecto, contó que — y con un proyecto formati- — en el sector que hoy se co- 
se viene la formación de un — vo en la parte artísti 'noce como Convento Viejo. 
Centro de Exalumnos, en-  valórica, que es muy im- — Desde entonces, señaló, la 
tre quienes ya figuran el — portante, Así es que felic institución ha acompaña- 
director del Cementerio, to al director, a toda su do el desarrollo de la ciu- 
Luis Figueroa; el comuni- gente, también por la re- dad de Curicó, trasladán- 
cador y exprofesor Hugo presentación que nos hi- dose posteriormente a ori- 
Rey Acosta; el músico dela — cieron ver al principio, con — llas del cerrillo de Buena 
nueva sensación, Alejandro la  caracteri: Mm de — Vista, actual cerro Condell, 
Flores, y Kiara Valdivia. Mónica Donoso, José y estableciéndose en el an- 
Todos ellos fueron recono- Manso de Velasco y tantas — tiguo Callejón del Pino, 
cidos por el director y reci- otras figuras que fueron — hoy Avenida España. 

          

   

      

        
  

  
Abanderados del Colegio San Antonio. bieron un obsequio. partícipes de esta linda — Por su parte, el jefe (s) del 

Escuela San Antonio. Así DAEM, Claudio Cisternas, 
ALCALDE es que, felicitaciones y a compartió una anécdota 

CURICÓ. Con un museo en y Cultura San Antonio, se da por el alcalde George — Por su parte, el alcalde seguir cumpliendo mu- personal ligada al estable- 
vivo, interpretando a los realizó la ceremonia de  Bordachar, y contó con la — George Bordachar, felicitó — chos años más” cimiento. Recordó que su 
personajes históricos que conmemoración del 291% presencia del diputado el trabajo presentado por madre realizó allí su prác 
dieron vida en sus inicios a Aniversario, en el Teatro Hugo Rey; las concejalas — los niños en danza, arte y HUGO REY ACOSTA tica como educadora de 
la Escuela de Primeras Provincial de Curicó. Pilar Contardo, Ivette música, así como a toda la En tanto, el exestudiante, — párvulos, y que él mismo 
Letras, hoy Colegio de Arte lad fue encabeza- — Cheyre y Constanza Pinto; — comunidad educativa. profesor y actual cronista — asistió a la escuela cuando     

el jefe (s) del DAEM, — “Porsupuesto, es la escuela — de diario La Prensa, Hugo — tenía apenas tres años, por 
Claudio Cisternas; el coor= más antigua de Chile. Rey Acosta, destacó el — loque también se conside- 
dinador técnico Edgardo — Esperemos que se le reco- compromiso de la comu- — ra exalumno. 
Salazar; exestudiantes y la 
comunidad educativa. 

COMPROMISO 
En este nuevo aniversario, 
director del establecimien- 
to, Tis Ávila, se mostró 
agradecido por la partici- 
pación de los invitados y 
autoridades, y se refirió a 
los avances que ha tenido 
el colegic 
“Cada día vamos de menos 
a más, cada día sorprende- 
mos más a nuestra propia 
comunidad y vamos mos- 

a trando los avances, eso es 
Alcalde George Bordachar, destacó el trabajo que realizala— lo importante. Rescatar ey 
comunidad educativa. que es un colegio que está — Estudiantes participaron en presentaciones artísticas. 
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